

Vorstandssitzung 12.12.2022 / 17 -19.30 Uhr, Brasselstr. 104 / Vorstand komplett

- Neues Aufnahmeformular fertig und im Netz / neuer Vorstand muss noch beim Notar eingetragen werden
- Abgleichen der Mitgliederliste Monika/ Stefan / HP: *Stefan schickt Mitgliederliste und Mail-Adressenliste herum*
- Abbuchen der Beiträge erfolgt wie auf MV am 18.8.2022 beschlossen halbjährig.
- Verfahren bei aktuellen Austritten: *kulante Regelung in beiden Fällen als freundliches, hoffnungsvolles Zeichen*
- Vorstandsarbeit: Sitzungen bei Bedarf / Protokolle reihum

- Wichtige anstehende Aufgaben:

- Entwässerungsarbeiten Halle / Graben baggern etc. bisher Thomas - Schönhoff: *HP übernimmt*
- Unkrautbekämpfung auf den Außenbahnen *Das Unkrautwachstum ist aktuell so stark, dass eine manuelle Pflege kaum noch möglich ist. Abhilfe: Plane 3 x100m € 219,- (allerdings z. Z vergriffen)*
- *Anschaffung einer Plane (2 Rollen) wird beschlossen (vorher aber Nachfragen bei Gustav (Stefan))*
- Mitgliederentwicklung / Mitgliederwerbung:
 - Zusammenarbeit mit Schule: *Die von Hildegard und Norbert angestoßene Kooperation mit der Realschule in Viersen soll zunächst durch Stefan weiterverfolgt werden / falls sich dabei nichts tut, sollte ein Versuch mit dem Erasmus-Gymn. versucht werden. Ein Flyer für Jugendliche ist bereits fertig, für Erwachsene folgt (Stefan) (Finanzierung über Förderprogramm des DOSB)*
 - Zusammenarbeit mit anderen Institutionen.
 - *Angebot an Zentren für schulpraktische Lehrerbildung (Fach Französisch) ist aktuell nicht zielführend*
 - *Einladung an Casinogarten-Bouler: für ein freies Spiel an einem Di-Nachmittag (Stefan)*
 - *Kontakt zu Alte-Herren-Abteilungen der örtlichen Sportvereine sollte aufgenommen werden:
Waldnieler Vereine: Monika
ASV Sü / 1. FC Vie: Hans-Peter
BWC Vie : Stefan*
- Veranstaltungen
 - *Sport im Park / Kaiserpark (Monika)*
 - *Sportabzeichen (Hildegard)*
- Vereinsarbeit: Zusammenarbeit / Kompetenzen zwischen Sportausschuss (SpA) und dem Lenkungskreis (LK): *Die z. Z. ungeklärte Situation wird besprochen und zum gründlichen Durchdenken zurückgestellt. Einigkeit besteht darin, dass Entscheidungen, die die Finanzen des VPC betreffen nur mit Zustimmung des Vorstands möglich sind.*
- Kassenführung: *Monika betont, dass für alle Ausgaben Belege vorzulegen sind und dass Kosten aus der Vereinskasse in der Regel nur erstattet werden, wenn die Ausgaben vorher mit dem Vorstand abgesprochen waren.*
 - *Mit Gustav muss eine Klärung hinsichtlich der Getränkequittungen erreicht werden.*

- Der Verein freut sich über eine Spende von € 500,- aus dem Nachlass von Serge (zweckgebunden für Baumpflanzung). Der Vorschlag von HP, davon eine bereits größere Platane anzuschaffen wird angenommen. Ein Frühlingsfest, event. mit Schnitzeessen könnte ein schöner Rahmen für eine "Einweihung" sein.

Protokoll: Stefan